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Conseil Municipal
Délibérations de la séance publique du26 iuillet 2024

Date de convocation :20/07 /202a

L'an deux mil vingt-quatre, le vingt-six juillet à 19 h 00, les membres du Conseil Municipal,
régulièrement convoqués, se sont réunis à la mairie sous la présidence de Monsieur Jean
Louis MALATERRE, Maire.

Nombre de conseillers en exercice : 13
Présents : 9
Votants : 10
Pouvoir: 1

Présents-es : Jean Louis MALATERRE, Carlos DA C)STA, Valérie MAUCELI (arrivée à 19h30),
Chantal CASSECUELLE, Corinne BRAMAS, Nathalie BOIIRDON, Magali NEV)RET (arrivée à
19h10), Sylvie BERTOIA, Éric Olivier FRICOU
Excusés-ées: Dominique PARTY (Pouvoir ù Sylvie BERT)IA), Maxime POTY, Michèle LEFLEM
Absent: Jean Yves BEAUD}T

Secrétaire élu (e) : Nathalie BOURDON

Ordre du Jour :

L- Choix d'un prestataire pour le restaurant scolaire - Année 2024/2025
2- Tarifs 2024/2025: repas cantine et heure garderie périscolaire
3- Attribution subvention BAGÉ FITNESS
4- Attribution subvention BAG'EVASION
5- fudo Club : Location de la salle polyvalente pour activité régulière - saison

2024/2025
6- Résiliation bail emplacement de stationnement n" 7 - Place du Marché
7 - SEMCODA : Acquisition et conventionnement de 2 logements sis Place du Marché et

pré-accord de garantie d'emprunt
B- Modification des statuts du SIEA
9- Validation du Schéma Directeur des IRVE (lnfrastructures de recharges électriques)
1-0- Marché rénovation des bâtiments communaux : Validation de dépassement des

délais de travaux et non application de pénalités de retard pour levée des garanties

Questions diverses

,/ Adoption du compte rendu de la séance du 1.3 juin 2024

Le compte-rendu de la séance du 13 )uin2024 est validé à l'unanimité.

'/ 1 - Choix d'un Prestataire pour le restaurant scolaire - Année 2024/2025

Les conseillers prennent connaissance de la révision du tarif du repas présentée par la
société RPC de Manziat.
Le prix du repas proposé pour I'année scolaire 2024/2025 est de 3.075 €.HT (3.244 € TTC)
soit une augmentation de 0.131 € par repas par rapport à l'année précédente.

[Année précédente 2.951, HT - 3,113 € TTC)

Les formules proposées sont:
- soit un menu standard : entrée, viande ou poisson, légumes ou féculents, fromages

et dessert
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- soit un menu bistrot : viande ou poisson, 1 légume, 1 féculent, fromage et dessert
- soit un repas froid à la saison estivale, le tout en liaison froide.

L'entreprise donne la possibilité plusieurs fois dans la semaine de choisir un menu
végétarien.

L'entreprise propose également aux familles un site internet pour gérer leurs inscriptions.
Ce site est gratuit pour la commune.

Après en avoir délibéré le conseil municipal à l'unanimité :

- RETIENT Ia proposition de l'entreprise RPC pour la fourniture des repas durant
l'année scolaire 2024/2025 au prix de 3.075 € HT soit 3.244 € TTC.

CLD n' 00 1._2 10 1002 69 -2 02 4072 6-del] 1_2 024-D E Transmis en préfecture Ie 29/07/2024

,/ 2 - Tarifs 2024/2025 : repas cantine et heure garderie périscolaire

Les tableaux de bords cantine et garderie de l'année 2023 /2024 sont présentés, salaires des
mois de juin, juillet et août compris.
Les salaires sont payés en juillet et août, mois où il n'y a pas de participations des familles.

Le restaurant scolaire montre un solde négatif de 16 813,35 € pour l'année au B juillet 2024
pour un prix de repas facturé aux familles de 4,70 €.

La garderie périscolaire fait apparaitre un solde négatif de 934,01 € au B juillet 2024 pour
un tarif de 2,60 € de I'heure facturé,

Après en avoir délibéré le conseil municipal à l'unanimité,
- FIXE le tarif du repas pour l'année scolaire 2024/2025 à 4.90 €uros
- FIXE le tarif de I'heure de garderie périscolaire pour l'année scolaire 2024/2025 à

2.70 €uros

CLD n" 00 1 -2 1. 0 1 002 69-2 024072 6-del02 -2 024-D E Transmis en préfecture Ie 29/07/2024

,/ 3 - Attribution subvention Bâgé Fitness

Monsieur Ie maire informe le Conseil Municipal du courrier de Bâgé Fitness demandant une
subvention.

Bâgé Fitness, dont le siège social est situé à la Mairie de Bâgé le Châtel sollicite une
subvention de 834.60€ pour le remplacement de matériel vieillissant.
Un devis est présenté à l'appui de la demande ainsi que le compte de résultat prévisionnel
2024 / 2025 de l'association.

Après en avoir délibéré le conseil municipal à I'unanimité,
- ATTRIBUE une subvention d'un montant de 200 €uros à l'Association Bâgé Fitness

CLD n" 0 07-2 1 0 1 002 69 -2 02 4072 6-del] 3_2 024-D E Transmis en préfecture le 29/07/2024

,/ 4 - Attribution subvention Bag'évasion

Monsieur le Maire rappelle que la participation communale par enfant et par jour au centre
de loisirs Bâg'évasion se monte à 4 €.
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Le conseil municipal prend connaissance du nombre de journées enfants pour le 2ème

trimestre 2024, soit 17 journées pleines, 14 journées pour les mercredis et 3 journées
vacances.
La participation de Ia commune s'élève à 84 €.

Après en avoir délibéré le conseil municipal à l'unanimité,
- ATTRIBUE une subvention d'un montant de 84 €uros à l'Association Bag'évasion.

CLD n" 00 1 _2 1 0 1 002 69 -2 02 4072 6-del04 2 024- DE Transmis en préfecture le 29/07/2024

'/ 5 - Judo club : location de la salle polyvalente pour une activité régulière - saison
2024/2025

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal de la demande écrite du Judo Club,
association qui proposent diverses activités sportives, qui sollicite l'utilisation de la salle
polyvalente les jeudis matin pour la saison 2024/2025.

Pour rappel, les tarifs horaires pour la location de la salle polyvalente pour une activité
régulière sont les suivants : ,

- 3.20€ / heure en période estivale
- 5.50 € / heure en période hivernale

[Délibération du 03 mars 2023)

Après en avoir délibéré le conseil municipal à I'unanimité,
- ACCORDE la location de la salle polyvalente au fudo Club pour une activité régulière

pour la saison 2024/2025
- AUTORISE le maire à signer la convention avec le Judo Club

CLD n" 00 1-2 1 0 1 002 69-2 02 4072 6-del1 5-2 024- DE Transmis en préfecture Ie 29/07/2024

,/ 6 - Résiliation bail emplacement de stationnement n" 7 - Place du Marché

Monsieur le Maire fait part au conseil d'un courrier en date du27 juin2024 par lequel M. et
Mme Guy SENECHAL demandent la résiliation du bail de leur emplacement de parking sous
le marché couvert - Emplacement no 7 - au L", juillet 2024.
Monsieur le Maire rappelle que les emplacements ont été renumérotés suite à un
réaménagement des places sous la halle et précise que le nouveau numéro qui a été attribué
à I'emplacement est le numéro 7.

Le contrat de location initial prévoyant un préavis de 3 mois, M. et Mme SENECHAL ne
pourront résilier leur bail avant le 27 septembre 2024.

Après en avoir délibéré le conseil municipal à l'unanimité,
- RÉSILIE le bail de M. et Mme SÉNÉCHAL, emplacement no7, au27 septembre 2024

CLD n'00l-21.0100269-20240726-del06-2024-DE Transmis en préfecrure Ie 29/07/2024

'/ 7 - SEMC)DA : Acquisition et conventionnement de 2 logemenfs sls Place du Marché
et pré-accord garantie emprunts

Monsieur Ie Maire informe le Conseil Municipal que la SEMCODA envisage l'acquisition, en
l'état futur d'achèvement, de 2 logements individuels de type 5 situés Place du Marché.

La SEMCODA souhaiterait financer cette acquisition à I'aide des financements suivants
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Un Prêt Locatif à Usage Social (PLUS) pour 1 logement
Un Prêt Locatif Social [PLS) pour 1 logement

Monsieur le Maire précise que la SEMCODA sollicite notre accord de principe pour
l'acquisition et le conventionnement des 2 logements ainsi que la garantie des emprunts
contractés pour cette acquisition à hauteur de 30%.

Après en avoir délibéré le conseil municipal à I'unanimité,
- AUTORISE la SEMCODA à acquérir et conventionner les logements
- AUTORISE le pré-accord pour la garantie d'emprunt de la future opération

CLD n" 001-210100269-20240726-del07_2024-DE Transmis en préfecture Ie 29/07/2024

,/ B - Modification des statuts du Syndicat Intercommunal d'Energie et e-communication
de I'Ain (SIEA)

VU le Code Général des Collectivités Territoriales, et notamment ses articles L.52L1-20 et
L.52t1-56 ;

VU l'arrêté préfectoral du 27 août 2018 portant modification de certaines dispositions des
statuts du SIEA;
VU la délibération du Comité Syndical n" D8202406079 en date du 26 juin2024 approuvant
les nouveaux statuts du Syndicat Intercommunal d'Energie et de e-communication de l'Ain
fsrEA);
VU le projet de modification des statuts annexé à Ia présente délibération.

CONSDÉRANT la nécessité de modifier les statuts du SIEA afin de permettre l'intervention
du SIEA en tant que prestataire de services dans des domaines plus étendus que ce que
permet la rédaction actuelle de I'article 2.7 des statuts.

Il est proposé au conseil municipal d'approuver la modification des statuts du SIEA afin de
permettre la réalisation de prestations de services au bénéfice des communes membres, de

collectivités territoriales, d'établissements publics de coopération intercommunale, de

syndicats mixtes et plus généralement de toute personne morale extérieure susceptible de
pouvoir bénéficier de I'expertise du SIEA.

Cette modification porte sur l'ajout à l'article 2.7 - Mise en commun de moyens et activités
accessoires - du paragraphe suivant:

<< 2.7.8. : Le SIEA pourra, à la demande d'un membre, d'une collectivité territoriale, d'un
établissement public de coopération intercommunale, d'un syndicat mixte et plus
généralement de toute personne morale extérieure susceptible de pouvoir bénéficier de son

expertise, assurer des prestations de services se rattachant à son objet et ses compétences, dans

les conditions de l'article L. 5211-56 du CGCT et sous les réserves cumulatives :

Que le bénéficiaire de ladite prestotion de service dispose d'un siège social domicilié
sur le territoire national français ;
Que cette activité demeure accessoire ;
Que cette activité s'exerce dans le respect de l'application éventuelle des règles de la
commande publique.

Une collectivité territoriale ou un autre établissement public de coopération intercommunale
peut confter au SIEA dans le cadre des textes en vigueur, le soin de réaliser en son nom et pour
son compte une opération sous mandat liées à ses activités.

La participation financière pour effectuer ces prestations comprendra les frais occasionnés
par le service et les frais de structures nécessaires. >>
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Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité :

- APPROUVE dans leur intégralité les nouveaux statuts du Syndicat Intercommunal
d'Energie et de e-communication de l'Ain [SIEA) ;

- AUTORISE Monsieur le Maire à prendre toutes les dispositions relatives à

I'exécution de la présente délibération.

CLD n" 00 1_2 1 0 1 0 02 69-2 02 4072 6-del1q 2 0 2 4-DE Transmis en préfecture Ie 29/07/2024

'/ 9 - Validation du Schéma Directeur des Infrastructures de Recharges Electriques
(SDIRVE) élaboré par le Syndicat Intercommunal d'Energie et de e-communication de

l'Ain dans le cadre d'une prestation de service

VU le Code Général des Collectivités Territoriales [CGCT) et notamment ses articles L2224-
37 etL.52lI-56;
VU le code de l'énergie;
VU la loi no 2019-1428 du 24 décembre 2019 d'orientation des mobilités [LOM), et
notamment ses articles 64 et 68 ;

VU la loi no 2021-1\04 du 22 aofit 202L portant lutte contre le dérèglement climatique et
renforcement de Ia résilience face à ses effets, et notamment son article 118, modifiant
l'article 64 de la loi LOM ;

VU la délibération n"D8202402013 adoptée par le Comité Syndical du SIEA en date du 16
février 2024 modifiant Ia convention constitutive du groupement de commandes pour
l'achat, l'installation, l'exploitation et la maintenance d'infrastructures de recharge pour
véhicules électriques flRVE) et hybrides rechargeables ;

VU la délibération n"DE202403043 adoptée par le Comité Syndical du SIEA en date du 23
mars 2024 relative au recours au mécanisme des fonds de concours à destination des
communes membres du groupement de commandes pour l'achat, l'installation,
l'exploitation et la maintenance d'infrastructures de recharge pour véhicules électriques
(IRVE) et hybrides rechargeables ;

VU le courrier de la Préfecture de l'Ain daté du 2 mai 2024, réceptionné par les services du
SIEA, préconisant, en l'absence d'un transfert de la compétence IRVE, détenue par les
communes, au SIEA, de procéder à une modification des statuts du SIEA afin de lui
permettre de réaliser des prestations de services pour le compte de ses communes
membres et notamment de réaliser, par ce biais, un projet de Schéma Directeur des
Infrastructures de Recharge pour Véhicules Électriques [SDIRVE), nécessaire pour
bénéficier d'une réfaction accordée par la société ENEDIS sur les raccordements au réseau
électrique desdites bornes de recharge ;

VU la délibération n"20240679 du Comité Syndical du SIEA en date du26 juin2024 faisant
part, en conséquence, de la nécessité de modifier les statuts du SIEA afin de lui permettre
de réaliser des prestations de services dans les conditions prévues par l'article L.5211-56 ;

VU la délibération n"20240680 du Comité Syndical du SIEA en date du 26 juin 2024 par
laquelle le SIEA accepte la réalisation d'une prestation de service de réalisation d'un SDIRVE
pour le compte de ses communes membres;
VU le projet de convention de prestation de service pour l'élaboration d'un Schéma
Directeur des Infrastructures de Recharge pour Véhicules Électriques [SDIRVE) annexé à la
présente délibération ;

VU le projet de Schéma Directeur des Infrastructures de Recharge pour Véhicules
Électriques [SDIRVE) élaboré par le Syndicat Intercommunal d'énergie et de e-
communication de l'Ain annexé à la présente délibération;

CONSIDÉRANT le besoin prégnant d'équiper le territoire du département de l'Ain en
bornes de recharges pour véhicules électriques accessibles à tous ;

CONSIDÉRANT que le Schéma Directeur des Infrastructures de Recharge pour Véhicules
Électriques [SDIRVE) définit les priorités de I'action des autorités locales afin de parvenir à
une offre de recharge suffisante pour les véhicules électriques et hybrides rechargeables
pour le trafic local et le trafic de transit;
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infrastructures de recharge pour véhicules électriques au niveau départemental et de

bénéficier d'une réfaction accordée par la société ENEDIS sur les raccordements desdites
infrastructures de recharges au réseau électrique;
CONSIDÉRANT par suite que la modification des statuts du Syndicat Intercommunal
d'énergie et de e-communication de l'Ain ISIEA) permet l'intervention de celui-ci en tant
que prestataire de services ;

CONSIDÉRANT que la commune de Bâgé-le-Châtel, compétente en matière d'lRVE, a

sollicité le SIEA afin qu'il mette ses compétences et son expertise au profit des communes
membres dans le cadre de la réalisation du Schéma Directeur des Infrastructures de

Recharge pour Véhicules Électriques [SDIRVE);
CONSIDÉRANT que le SIEA a élaboré le Schéma Directeur des Infrastructures de Recharge
pour Véhicules Électriques ISDIRVE) annexé à la présente délibération, répondant aux
besoins sur son territoire de la commune de Bâgé-le-Châtel, en matière d'infrastructure de

recharge pour véhicules électriques.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité :

- CONFIE, par le biais d'une prestation de service, l'élaboration du Schéma Directeur
des Infrastructures de Recharge pour Véhicules Électriques (SDIRVE) au Syndicat
Intercommunal d'énergie et de e-communication de l'Ain [SIEA) ;

- APPROUVE, dans son intégralité, la convention de prestation de service joint en
annexe;

- ACCEPTE de rétribuer le SIEA pour l'élaboration du SDIRVE, d'un montant
forfaitaire de 45€ HT;

- AUTORISE Monsieur le Maire à signer ladite convention et tout acte nécessaire à

son exécution;
- ADOPTE, sans réserve ni modifications,le Schéma Directeur des Infrastructures de

Recharge pour Véhicules Électriques [SDIRVE) élaboré par le Syndicat
Intercommunal d'énergie et de e-communication de l'Ain [SIEA) en tant qu'il répond
aux besoins du territoire de la commune de Bâgé-le-Châtel;

- AUTORISE Monsieur le Maire à prendre toutes les dispositions relatives à

I'exécution de la présente délibération.

CLD n' 0 0 1._2 10 1 0 02 69 -2 02 4072 6-del09_202 4- D E Transmis en préfecture le 29/07/202a

,/ 10 - Marché rénovation des bâtiments communaux: Validation de dépassement des

délais de travaux et non application de pénalités pour levée des garanties

Monsieur le Maire rappelle au Conseil municipal les travaux suivants, effectués en

2022/2023 dans le cadre du marché de rénovation des bâtiments communaux :

- Création d'archives dans les locaux de la mairie
- Rafraichissement et amélioration acoustique de l'ancienne cantine
- Amélioration acoustique et thermique de la salle des fêtes

VU l'acte d'engagement qui fixe un délai d'exécution des travaux de 6 mois,
VU I'ordre de service des entreprises fixant le début des travaux en juillet 2022,
CONSIDÉRANT que les travaux mentionnés ci-dessus auraient dû être terminés en janvier
2023,
CONSIDÉRANT que les travaux ont été achevé en date du 28 mars2023,
CONSIDÉRANT de ce fait, qu'il convient de valider le dépassement des délais légaux pour
pouvoir lever les garanties,

Après en avoir délibéré le conseil municipal à l'unanimité,
- VALIDE le dépassement des délais des travaux
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nÉCtOg de la non application de pénalités de retard.

CLD n" 00 L_2 1 0 1 002 69-2 02 4072 6-del1 0 2 0 24-D E Transmis en préfecture Ie 29/07/2024

,/ Questions diverses

Monsieur le Maire ;

- Démission de Dominique PARTY, adjoint: Lecture du courrier émis par Dominique
PARTY du 11/07 /2024 destiné à Madame la Préfète dans lequel il informe de son
souhait de démissionner de son rôle d'adjoint et de conseiller municipal [copie du
courrier adressée en mairie).
Monsieur le Maire précise que la démission de Dominique PARTY sera effective à

compter de l'accord de Mme La Préfète.
Le Maire souligne l'implication de Dominique PARTY dans sa mission d'élu et
notamment dans le domaine de I'assainissement.

- Travaux de la Bibliothèque : Les travaux démarreront le 02 septembre 2024,
l'ameublement étant prévu en décembre 2024.

- Voirie : Monsieur le Maire rappelle les travaux d'aménagement de voirie prévus
courant 2025.

- Terrain route des Sables : Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal de la
vente possible d'un terrain situé route des Sables sur la commune de BAGÉ-

DOMMARTIN appartenant à la commune de BAGÉ LE CHATEL. En effet, une
personne souhaite acquérir le terrain, situé en zone agricole, pour y faire pâturer
des chevaux.

- Marché de la mi-octobre 2024: Monsieur le Maire lance un appel à candidatures
auprès des membres du Conseil Municipal pour animer le marché local prévu le 1-B

ou le 25 octobre 2024.
- Forum associations 2024: Le forum des associations aura lieu le samedi 07

septembre 2024 à la salle des fêtes de StAndré de Bâgé. Un appel à candidatures
auprès des membres du Conseil Municipal est lancé pour aider à la mise en place du
matériel dans la salle des fêtes.

Nathalie BOURDON :

- Conseil d'école du 18 juin2024: Nathalie BOURDON et Corinne BRAMAS énoncent
les effectifs des écoles du RPI Bâgé le Châtel / St André de Bâgé à Ia rentrée 2024 :

PS : 16 élèves ; MS : 9 élèves ; GS : 11 élèves ; CP : Z9élèves ; CE1 : 19 élèves ; CEZ :

11 élèves ; CM1 : 15 élèves ; CMZ: 27 élèves soit 136 élèves au total.
Monsieur le Maire précise que sous le seuil de 140 élèves dans un RPI, ily a un risque
de fermeture d'une classe à la rentrée 2025. Monsieur le Maire précise qu'un poste
d'ATSEM n'a pas été renouvelé pour la rentrée de septembre 2024.

- Achat de jeux d'extérieur : Nathalie BOURDON s'est rendue à GIFI accompagnée d'un
agent de l'école pour acheter des jeux fcordes à sauter, ballons, jeux de cartes) pour
occuper les enfants pendant le temps de Ia cantine.

- Réunion de fin d'année scolaire : Une réunion de fin d'année scolaire a eu lieu avec
les membres de la Commission Scolaire et les agents et ATSEM de l'école de Bâgé-
Ie-Châtel, Nathalie BOURDON précise que seules les ATSEM ont assisté à cette
réunion.
La Commission Scolaire et le Conseil Municipal souhaite que tous les agents soient
présent aux réunions organisées par la Commission Scolaire.
La prochaine réunion de la Commission scolaire aura lieu le vendredi 30 août2024
à 16h30, les agents seront convoqués par courrier signé du Maire,

- Matériel pour l'école / la cantine : Les agents ont manifesté le souhait d'un placard
de rangement pour les WC de l'école. La possibilité d'utiliser des blouses lavables au
lieu de blouses jetables pour les agents de la cantine ainsi que le port de bouchon
d'oreilles seront étudiés.
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- Fuite dans les WC de l'école : Nathalie BOURDON propose que la mairie sollicite une
seconde entreprise de plomberie pour avoir un autre devis que celui établi.

Valérie MAUCELI:
- Cantine : Valérie MAUCELI informe le Conseil Municipal qu'un essai de 2 services de

cantine au lieu d'un a été effectué pendant une semaine.
Bilan: L'essai des 2 services a été apprécié des enfants et de certains agents, il est

dommage que l'expérience n'ait pas été poursuivie.
- Stockage produits d'entretien à l'école : les produits d'entretien ont été changé

d'emplacement par les agents de l'école car une agent a peur des chiens de la
locataire vivant dans le logement communal situé au-dessus de l'école.

- Opération Brioches2024le samedi 19 octobre 2024. Valérie MAUCELI informe le

Conseil Municipal que pour la première fois, Ies brioches seront commandées
auprès de I'ADAPEI.

Eric-Olivier FRICOU :

- École : Eric-Olivier FRICOU interroge le Conseil Municipal sur le retour d'un devis
pour l'acquisition d'anti-pince-doigts. Monsieur le Maire réponds avoir eu un retour.

- Limitation de circulation Chemin de Ronde : Eric-Olivier FRICOU interpelle
Monsieur le Maire sur le fait de mettre à l'ordre du jour du prochain Conseil
Municipal le sujet de la limitation en tonnage et en vitesse de la circulation Chemin
de Ronde.

- Eric-Olivier FRICOU informe le Conseil Municipal de sa participation au colloque des
Maire où ont été présenté des revêtements spécifiques de voirie pour la
récupération des eaux pluviales.

- Divagation de chien : Le chien pris en charge par Eric-Olivier lors du dépouillement
des votes de l'élection législative du 7 juillet dernier a été rendu à son propriétaire
le lendemain. Eric-Olivier FRICOU demande s'il ne serait pas judicieux pour la
commune, de disposer d'un lecteur de puce pour les animaux divagants puisqu'il
apparaît qu'il incombe au policier communal ou au garde-champêtre de posséder
un lecteur de puce. Il lui a été répondu que la commune de Bâgé-le-Châtel ne

disposant pas de policier communal, c'est au policier intercommunal qui en a la
charge. Monsieur le Maire précise de plus, qu'une convention avec la SPA a été

effectuée et qu'un animal errant peut y être déposé de jour comme de nuit, week-
ends et jours fériés compris.

Corinne BRAMAS:
- Comité de jumelage : 49 personnes se sont rendues à BAD WALDSEE pour le week-

end de l'Ascension. Le week-end des 3 et 4 aotrt 2024, Ie Comité de Jumelage
retournera à BAD WALDSEE pour la fête du Lac. Des mets culinaires seront
apportés ; Ies voyageurs logeront chez l'habitant.

Magali NEVORET:
- Magali NEVORET souligne qu'il n'y a pas d'accès au réseau WIFI de la mairie lors des

derniers cours d'informatique proposés par une intervenante du SIEA tous les 15
jours à la salle polyvalente. Le mot de passe modifié du réseau WIFI de Ia mairie sera
communiqué à l'intervenante.

Prochain Conseil Municipal: Lundi 16 septembre2024 à 19h

La séance est levée à22h45

La Secrétaire de séance,
Nathalie BOURDON

Le Maire,

Jean Louis MALATERRE
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I OblÊl dê h conyènllon

Lo prÉter'-* r;ûfi\rltliË't cr çrrrrr ckri*- <Je d+linirlç:di:pasifi+ns'Égirrcntler:ela:i+nsenlr+ eSIEA el
lÉ' û(,rrtrnurr,-' Cll 8ÔirÊ-lç-Chcr-et danr lÊ cqtlre de o rÉdi:aliou, r.-rr rtûfil el pour lr9 ti]rrrûlr.: rlcs
cçft]ri:lJnes ffÊlTtlrÊ! c; Sll/r, gJ"un $ctlÉrna riirrtck*r;ç nrrur lel in{rogfnrcfilet de recharoe EOLrf
,r€hiciilet élsc'lddtuûs l$UlltVËl ilu: rérrffid qmLhFii'inl de lû Ëcltrrul€ F rÊrnlrre.

2 Obllqollonr du orertaluhe

Le pr+:-ct-alre:'c'tÉ(r*rr. n *lr:lrr: r+r un Sc'-Èrnr çlirgçfgr.rr pcur lel infn:rtruc'ure: d+ rÊchct'13e F{'uI
vn'r'r:uk+s r+lqr:;riqrLci j'!ttlEtEj.

{lF Silhénlfi clinl<lctLr !r:rÈ Èhrti{}r*+ :+n r.rnnerlgfiçl ç'1ç.1 I'ente"r,ble der ccl'*ctit;tÉl .Cu

clô*ûfl+r'1.-1rrl r:'r13'r:ue.es r-rFÉrqteurS privêl clÊpt-n7rrl cles lRUt sft dgssurÉf un dôlrlliÈ.rÏIc"'
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t Oblloqllong de lo commune msmbro

lo fi!':111.1U-s 5'e1ilËÈ Ê -lgrllfiellr:r JU 5 Li. l'r:rrsc.rïtrk: (l'::s (li-rnn{?r':.i rar:e;.rnires É. lçr
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rr.ve,.l'*".
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6 Fulée

[o lrèsenl* Cenvetrtier cnlr+ c't vigr-eur i: ln inle rle lignal;.e de cel'e derniêr.e pir lr: dc.nit:r,,:
r:flrte.
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